

2018年11月19日

アジア銀行協会の年次総会に参加

アジア銀行協会（ABA）が本年11月15～16日にモルジブで開催した第35回年次総会に、株式会社日本格付研究所（JCR）の仲川聡社長特別補佐（アジア格付機関連合（ACRAA）会長）が参加し、「日本の経済と銀行セクター」にかかる講演を行いました。仲川社長特別補佐は、日本の金融機関を最も多くカバーする格付会社の立場から、日本においてマクロ経済環境が銀行業界に与えている影響を説明した上で、日本の銀行による生き残り戦略、特に広島市信用組合の取り組みを紹介しました。

ABAは、アジア太平洋地域における銀行・金融業界における協力の推進に向けて1981年に設立されました。ACRAAの設立を支援した組織であり、ACRAAとABAとは、アナリストを対象とした共同トレーニングの開催などで、密接な関係を有しています。

JCRは、引き続き、日本の投資家や企業にとって最もお役に立つ格付会社となるべく、新興国の格付会社や金融機関との関係の深化を進めて参ります。

株式会社 **日本格付研究所**

Japan Credit Rating Agency, Ltd.
信用格付業者 金融庁長官（格付）第1号

〒104-0061 東京都中央区銀座5-15-8 時事通信ビル

